

## ABSTRAK

Nama: **SUMIYATI**, NIM: 151500213 Judul Skripsi: **Pengaruh Dana Pihak Ketiga dan *Financing to Deposit Ratio* Terhadap Pembiayaan Yang Disalurkan Pada Bank Umum Syariah di Indonesia Tahun 2015-2017.**

Bank syariah memiliki fungsi pokok sebagai lembaga perantara (intermediasi) yaitu menghimpun dana dari masyarakat yang kelebihan dana dan menyalurkan kepada masyarakat atau pihak yang membutuhkan dana. Dalam melakukan penyaluran pembiayaan pastinya membutuhkan dana yang harus dikeluarkan oleh bank sebagai modal. Sumber modal terbesar yaitu Dana Pihak Ketiga dalam bentuk simpanan giro, deposito dan tabungan. Dalam mengelola dana melalui bisnis pembiayaan bank umum syariah harus tetap berhati-hati dengan memperhatikan tingkat likuiditas melalui *Financing to Deposit Ratio* (FDR).

Rumusan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah 1) Apakah DPK secara parsial berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan yang disalurkan pada BUS di Indonesia Tahun 2015-2017? 2) Apakah FDR secara parsial berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan yang disalurkan pada BUS di Indonesia Tahun 2015-2017? 3) Apakah DPK dan FDR secara simultan berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan yang disalurkan pada BUS di Indonesia Tahun 2015-2017?

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui apakah DPK secara parsial berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan yang disalurkan pada BUS di Indonesia Tahun 2015-2017. 2) Untuk mengetahui apakah FDR secara parsial berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan yang disalurkan pada BUS di Indonesia Tahun 2015-2017. 3) Untuk mengetahui apakah DPK dan FDR secara simultan berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan yang disalurkan pada BUS di Indonesia Tahun 2015-2017.

Metode yang digunakan adalah kuantitatif. Sampel penelitian meliputi Bank Umum Syariah yang terdaftar sebagai Bank Devisa Syariah pada laporan publikasi OJK. Sampel ditentukan dengan teknik *purposive sampling*. Jenis data sekunder, data yang digunakan adalah data triwulan dari tahun 2015-2017. Untuk menganalisis hipotesis digunakan model regresi dengan metode *Cochrane Orcutt* dengan bantuan program SPSS 16.00. Proses pengujian dilakukan terdiri dari pengujian secara statistik meliputi statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji hipotesis, uji korelasi, dan uji koefisien determinasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 1) DPK secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Pembiayaan yang disalurkan. 2) FDR secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Pembiayaan yang disalurkan. 3) DPK dan FDR secara simultan berpengaruh signifikan terhadap pembiayaan yang disalurkan pada Bank Umum Syariah di Indonesia.

**Kata Kunci : Dana Pihak Ketiga, *Financing to Deposit Ratio*, Pembiayaan**